

Poesía

# Parque de Figueras

A SORIA

Parque de Figueras  
mudo y silencioso,  
vergel de quimeras  
jardín primoroso.

He visto en tus sombras  
fugaz una estrella  
correr tras las frondas  
en loca carrera.

Hirió de tus flores  
la más esculpida  
y en fieros pudores  
dejóla sin vida.

La llevó consigo  
sin ver que un rosal  
todo dolorido  
empezó a llorar.

Clavel era sonrosado,  
encendido que creció  
en el vergel trasplantado  
para rosales de amor.

Lejos fué, se deshojó,  
yo ví sus pétalos muertos  
que el viento al fin marchitó  
secos ya, amarillentos,  
llorando con gran dolor  
junto al tronco de sarmientos  
que allí su vida les dió.

Así, como el clavel  
de este parque de Figueras,  
que se bebieron su miel  
y gozaron de su pena,  
quedan los que en su querer  
siguen la luz de una estrella  
que cruza, para envolver  
el placer de alguna escena.



## Comentarios a las Ordenanzas

Art.º 9.º A las justicias por su respeto y a las demás personas visibles, saludará sobre su marcha, sin inclinar la cabeza ni pararse, llevando la mano derecha a la visera de la gorra o parte equivalente de la cabeza

### COMENTARIO

Entiéndase por «personas visibles», todas aquellas que sin ser militares, están revestidas de Autoridad y dignidad, por ejemplo: los Gobernadores Civiles de las Provincias, los Alcaldes de las localidades, los Cónsules extranjeros, las jerarquías eclesiásticas.

Debe así mismo saludarse, como determina el artículo, a toda persona que conozcamos y merezca nuestro respeto, sobre todo a las damas y personas de edad avanzada, pues siendo el saludo una demostración de buena crianza y educación los militares tenemos el deber de exteriorizar, por medio del saludo, estas cualidades, debiendo hacerse con toda marcialidad y completo, desterrando esa mala costumbre del saludo indolente e incompleto que dice muy poco en favor del que lo realiza de esta manera, y por el contrario, predispone al que lo ejecuta bien a la alabanza y al buen concepto, tanto del individuo como de la unidad a que pertenece.

**España ha sido siempre el país  
más religioso de Europa. El error psico-  
lógico más grande que han cometido los  
dirigentes rojos ha sido no comprenderlo.**

**General Monasterio**